

Ressort: Sport

Nach Handbruch: Eintracht-Keeper Trapp wieder im Torwart-Training

Frankfurt, 08.05.2013, 14:05 Uhr

GDN - Kevin Trapp, Torhüter bei Eintracht Frankfurt, ist nach seinem Handbruch erstmals wieder ins Tor der Hessen zurückgekehrt und hat am Mittwoch im Training erste Bälle gefangen. In den vergangenen Tagen hatte der Schlussmann des Bundesliga-Aufstiegers am Mannschaftstraining mit einer Spezialmanschette teilgenommen, beim Torwart-Training konnte Trapp wegen seiner Verletzung bislang jedoch nicht mitmachen.

Eine Rückkehr in den Kasten der Eintracht in den verbleibenden zwei Saisonspielen gilt allerdings nicht als realistisch. Trapp war bei einem Werbedreh ausgerutscht und hatte sich dabei die linke Mittelhand gebrochen. Vor seiner Verletzung hatte der Torhüter mit starken Paraden auf sich aufmerksam gemacht.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-13319/nach-handbruch-eintracht-keeper-trapp-wieder-im-torwart-training.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com